

Das GRÜNE in der Bürgerschaft

Aus der Stadtbürgerschaft vom 12. März 2013

Zur Übersicht und zu den Dokumenten: <http://gruenlink.de/hxc>

Den FußgängerInnen gehört der Gehweg

Wer kennt nicht den Slalom, zu dem zugestellte Gehwege oft zwingen? Vor Geschäften und Gaststätten findet sich oft ein Sammelsurium an Stellschildern, Blumenkübeln, Tischen, Bänken und anderen Dekorationsobjekten, an denen mit Rollatoren oder Kinderwagen manchmal nur noch durch Ausweichen auf die Fahrbahn vorbeizukommen ist.



Dirk Schmidtman, alten- und behindertenpolitischer Sprecher, griff das Thema mit der Großen Anfrage „Wem gehört der Gehweg?“ auf und erfragte vom Senat unter anderem die Modalitäten für die Genehmigung und Kontrollen solcher Sondernutzungen der Gehwege.

In der Debatte machte Schmidtman deutlich, dass es bei dieser Initiative nicht um rechtswidrige Hindernisse auf Gehwegen geht: falsch parkende Autos, RadfahrerInnen auf Fußwegen oder Sperrmüllberge. Dafür ist die Polizei zuständig. Es geht um Gegenstände auf Fußwegen, für deren Aufstellen eine Genehmigung erteilt wurde. Auch diese können es beispielsweise Blinden fast unmöglich machen, sich unfallfrei auf den Gehwegen zu bewegen.

Für Beschwerden wäre eine zentrale Anlaufstelle sinnvoll, denn für die unterschiedlichen Hindernisse sind auch mehrere Behördenstellen zuständig. So erhob Dirk Schmidtman auch eine entsprechende Forderung.



Fraktion
Bündnis 90/DIE GRÜNEN
in der
Bremischen Bürgerschaft

Schlachte 19/20 • 28195 Bremen

Tel.: 0421/3011-0
Fax: 3011-250

fraktion@gruene-bremen.de
www.gruene-fraktion-bremen.de